

Grosse Tini-Ausstellung im  
Rathausaal Vaduz im Jahre  
1987; von links nach rechts:  
Bürgermeister Dr. Heinz  
Bilz, Feldkirch; Vernissage-

redner Dr. Georg Malin; Tini  
Ospelt; Bürgermeister Arthur  
Konrad, Vaduz.  
„Wenn man unvorbereitet  
den Namen Tini sagt und

nach den Assoziationen  
frägt, die der Name auslöst,  
so ist es dies: feinfühlende,  
duftige Aquarelle, lyrische  
Farbklänge, nicht so sehr der

Traurigkeit als vielmehr  
einer inneren Fröhlichkeit  
zugeordnet.“ (Georg Malin  
in seiner Ansprache zur  
Ausstellungseröffnung)





Volkshaus

1982



Volkshalle

1971